

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 61	S0137/22	17.05.2022
zum/zur		
F0091/22 CDU-Ratsfraktion, Andreas Schumann MdL		
Bezeichnung		
Ladestation Elektromobilität in Salbke		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	24.05.2022	

Zur in der Stadtratssitzung am 24.03.2022 gestellten Frage

*Ist in den nächsten Monaten vorgesehen, Ladesäulen / Lademöglichkeiten für Elektroautos und Elektrofahrräder im Stadtteil Salbke im Bereich um das „Lesezeichen Salbke“ zu installieren?*

möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten:

Es ist für die kommenden Monate noch nicht vorgesehen, im Stadtteil Salbke im Bereich um das Lesezeichen Ladesäulen bzw. Lademöglichkeiten für E-Fahrzeuge bzw. E-Bikes zu installieren.

Wie bereits in der Stellungnahme S0352/21 mitgeteilt wurde, erarbeitet die Verwaltung derzeit unter Einbindung eines kompetenten Ingenieurbüros das Elektromobilitätskonzept der Landeshauptstadt Magdeburg. Dieses wird u. a. aus einem Standortkonzept für E-Ladesäulen bestehen, welches in Abhängigkeit vom prognostizierten Bedarf an Ladeinfrastruktur Standortvorschläge für alle Stadtteile für eine schrittweise Umsetzung in den nächsten Jahren enthalten wird.

Der Entwurf des Elektromobilitätskonzepts soll in den kommenden Wochen mit den relevanten Dienststellen abgestimmt werden, die finale Fertigstellung ist noch für das 2. Quartal 2022 avisiert. Im Anschluss, d. h. voraussichtlich im 3. Quartal 2022, soll es als Drucksache in den Stadtrat eingebracht werden. Nach Beschluss durch den Stadtrat wird dieses Konzept die Grundlage für das weitere Verwaltungshandeln sein.

Die Stellungnahme wurde unter Mitwirkung der Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co. KG erstellt.

Rehbaum  
Beigeordneter für Umwelt und  
Stadtentwicklung